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国際ロータリー第 2790地区 富津シティロータリークラブ 創立 1991/11/20 RI承認 1992/1/13 
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2021-22年度 第 2790 地区 

ガバナー 梶原 等（千葉 RC）   第 5 グループガバナー補佐 鈴木 荘一 （君津シティ RC） 

富津シティ RC 会長 宮﨑 晴幸  幹事 和田 充敏     SAA 阿部 信一 

 

通算 1379例会 2021 年 7 月 7日（水） 

 

【点鐘】渡邉前会長  

【ロータリーソング】ソングリーダー：江藤会員 

 君が代 / ロータリーソング「奉仕の理想」 

 

【会長挨拶】宮﨑会長→代理立石副会長 

皆様こんにちは 

本年度より富津シティロータリークラブの会長を拝命させて頂きます宮﨑晴幸です。 

若輩者ですが、これからの 1 年間ご指導ご鞭撻を宜しくお願いします。 

 

現在も新型コロナウイルス感染症拡大が続いており、当クラブ地域も「まん延防止等

重点措置」がおかれ、その中でも重点地区になっております。 

すでにコロナウイルスワクチン接種をされた方も会員の中にはいらっしゃると思いま

す。ワクチンを接種した方も未接種の方も含めまして引き続き感染症防止対策を講じ

て頂けたらと思います。 

 

さて今年のロータリーのテーマは『奉仕をしよう』です。 

当クラブでは昨年度より悪霊退散祈願・医療従事者激励等の花火の打ち上げを立石会員のご厚意により頂いており、 

富津シティロータリークラブの認知度が少しずつですが地域に広まってきております。 

私が行いたい奉仕活動は地域に住んでいる子供達に富津市の素晴らしさや市内にある会社の素晴らしさを伝えていく事

です。なぜ、子供達なのかと申しますと未来のロータリアンに成りうる可能性があるからです。 

 

富津市に誇りを持ち、職業を通じて地域に奉仕をしていく事こそロータリークラブの原点と考えます。 

この富津市には世界的に有名な企業もあり、また地域に根付いた企業もあります。 

その魅力をしっかりと子供達や地域の方々に伝えていきたいと思います。 

今年は東京オリンピックが開催されます。しっかり日本選手を応援しつつ、世界の国の選手も応援していきましょう。 

但し、感染防止の観点からご自宅のテレビ前での応援をお願い致します。 

大変纏まらない挨拶となりましたが１年間ご協力の程宜しくお願い申し上げまして私の挨拶とさせて頂きます。 

 



【幹事報告】和田幹事  

1.各クラブからの週報 木更津 RC・木更津東 RC・君津 RC 

2.ロータリークラブ 100周年記念誌 

3.静岡県熱海市伊豆山地区土石流災害支援及び地区内災害支援について 

4.ガバナー公式訪問 

 日時 2021年 7月 14日 

 懇談会 15：00～16：00 参加者集合 14：30 

 参加者 現会長・幹事 次年度会長・幹事 

 例会・協議会 16：00～17：15 参加者：全会員 集合時間 15：30 

 各自用意 名札・今期活動計画書 

5.表敬訪問延期について 

 川崎マリーン RC については、8月に入ってから改めて検討 

 富津中央 RCについては、日時検討 

5.鋸南 RC「納涼フェリー例会」以下詳細 

 日時：令和 3 年 7 月 29 日 木曜日 会場：金谷フェリー乗り場内海鮮料理「波留菜亭」点鐘 14：45〜乗船開始    

初便：15時 00分 

「2往復チーム」及び「15時台１往復チーム（下船は 17 時）」 

乗船 2便目：17 時 00分 「17時台１往復チーム」下船 19時頃 

費用：2往復 8,500円 １往復 5,500円 お子様 1,500円（オードブルは付きません） 

   ※料金は当日各自現金支払（各便、乗船料込み・飲み放題・食事・オードブル付き） 

   ※申込み締め切り後、キャンセルする場合はキャンセル料をお願いします！ 

締切：7月 21日 ※来週再度ご案内致します。 

 

 

【結婚・誕生】 
該当なし 

 

【皆勤賞授与】                 
 渡邉会員・和田会員 

窪田会員→次回例会時にお渡しいたします。 

 

【委員会報告】 

新執行部就任挨拶 

幹事：和田会員 

本年度、幹事を務めさせて頂きます和田です。宮﨑会長の方針の元、会の運営が滞りなく進むように、また  

不測の事態に備えた運営に尽力したいと存じます。それには、会員皆様のご指導ご協力が不可欠ですので 

宜しくお願い致します。 

 

副会長：立石会員 

皆様こんにちは。本年度、副会長をさせて頂きます立石泰之です。 

現在は新型コロナウイルス感染症の拡大が続いており先行き不安な日々が続いております。このような状態ですので

今までのようなロータリー活動もやりにくいかと思います。皆様の健康が第一なのでその点を最優先に活動をして行

きたく思います。会長を引き受けて頂いた宮﨑晴幸さんは優秀な経営者であると同時に公人（富津市議会議員）です。

その為、公人の職務を優先しなければならない事が多々あると思います。その時は会長の代理としてクラブの為に活

動する事が私の役目のひとつだと思っております。どうぞ一年間ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。 



 

プログラム担当：伊藤会員   

                                                                                       

・07月 14日(水)14:30→16:00 点鐘                           

・07月 21日(水)担当：クラブ管理委員会→執行部 

・08月 18日(水)プログラム：研修会(仮)、担当：執行部 

・08月 25日(水)担当：会員増強委員会 

                                   

 

 

 

 

【その他報告】 

前会長挨拶：渡邉前会長 

皆さんのご協力を頂き会長任期の一年を終える事が出来ました。                       

感謝申し上げます。継続事業に関しましては、率先して協力してまいります。              

新年度会長、幹事にご支援を宜しくお願いいたします。            

 

 

【例会プログラム】/各委員会年間活動方針計画 

1 米山記念奨学会：阿部会員（ズーム参加） 

基本的な活動は前年度と同様ですが、今年度は第 2790 地区米山学友会の活動を支援する 

など、他地区の活動を参考に活動の展開を検討します。 

また、特別寄付金は値上げとなりますがご理解をお願いします。 

2 ロータリー財団委員会：阿部会員 

会員が少なく十分な活動はできませんが、地区補助金、グローバル補助金を活用した奉仕活

動として何ができるか皆さんと協議していきます。 

なお、ロータリー財団から指示されている年次基金とポリオプラス基金については、前年度

から増額になりますが、ご理解をお願いいたします。 

 

  

会員増強・拡大委員会：栗坂会員 

活動計画につきましては、8 月の会員増強月間での炉辺会談をはじめ、年間で計 4 回の当委員会    

担当例会を予定しております。  

コロナの先行きは、未だ不透明な状況であり、会員増には難しい環境が続くものと思われますが     

ワクチン接種が順調に進み、コロナ禍を乗り越えることを祈念しながら一丸となって 

会員の維持・増強を図って参りたいと存じます。どうぞよろしくお願い致します。 



IT 広報・公共イメージ委員会：江藤会員 

活動計画書に記載の通り週報の作成、ホームページ運営と例会プログラム「ロータリーの友情                            

報」を中心に活動して参ります。委員長として継続ですので、前年度の経験を活かしながら新                       

年度メンバーと共に活動を進めたいと考えております。                         

 

           

              

 

                      

クラブ管理運営委員会：伊藤会員 

今年度、クラブ管理運営委員会・委員長を拝命しました。 

活動方針・活動計画については、今年度のクラブ活動計画書をご覧下さい。当委員会はクラブ  

運営の要として主に内外との親睦・調整を図る役割を担っていると考えています。先行きの見 

えないコロナ禍のもと、多くの行事が中止または縮小せざるを得ない状況ではありますが   

会員の皆さんと相談しながら、柔軟な運営に努め何とか１年役割を果たしたいと思っています   

今後とも宜しくお願いします。 

                

奉仕プロジェクト委員会：立石会員 

皆様こんにちは。奉仕プロジェクト委員会委員長をさせて頂きます立石泰之です。 

ロータリーとは、会員制の団体、クラブを基盤とした団体、奉仕を行う団体であり、各地域 

そして全世界で活動する団体です。ロータリアンとしての誇りを持ち、地域社会に奉仕の理念  

を実践する活動を行いたいと思います。今期は創立３０周年になるため会長方針のもとで青少 

年奉仕活動（次の世代にロータリー活動の素晴らしさや活動内容を理解してもらう活動）にチ 

ャレンジします。具体的な計画は、皆様と一緒に考えていきますが個人的には前期の例会で行 

った「日本製鉄株式会社 技術開発本部 環境基盤研究部 小杉様、吉村様」が行って頂いた 

卓話「富津海苔養殖不作問題への対応」がとても良かったので地元の中学校などで子ども達に

講演してもらえたら素晴らしい事だと思っております。また今年は「東日本大震災」から 10 年が経ちました。当クラブ

も震災翌年の 2012 年から「みやぎ子ども養育支援の会」に義援金や救援物資を届ける活動をしています。今年もクラブ

有志で被災地（宮城県石巻市など）に行きまして和田幹事がやりたい活動として被災者の話（講演）を富津市の子供達

に聞かせたいと言っておりました。私は、その話を聞いてとても素晴らしいと思ったと同時に是非とも実現させたいと

感じました。当クラブも今期は創立３０周年の節目の年です。ロータリークラブを楽しみ有意義な時間になるように活

動したいと思います。どうぞ一年間ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。 

 

【ニコニコ BOX】 

立石会員：お疲れ様です。いつも大変お世話になっております。宮﨑晴幸会長、和田充敏幹事 

     1 年間よろしくお願い致します。 

和田会員：渡邉会長 宮﨑幹事 伊藤 SAA 会計遠藤さん 1年間ご苦労様でした。又本年度幹事として尽力さ         

       せて頂きます。よろしくお願い致します。 

秋山会員：今日新年度がスタートしました。宮﨑会長には公私共に忙しいとは思いますが頑張って下さい。 

渡邉会員：皆様のご協力を頂き、前年度会長職を終える事が出来ました。ありがとうございました。 

      ※皆勤賞を頂き有難うございます。 

遠藤会員：宮﨑会長今年 1年よろしくお願い致します。 

栗坂会員：いよいよ新年度のスタートです。 私は会員･増強拡大委員会の委員長を仰せつかりました。 

       会員一丸となって RC活動をしっかりやっていきましょう。 



 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：阿部会員→代理立石副会長 

 

 

 

 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(7/7) 12 9 3 0 75％ 

前回(6/16) 12 9 3 0 75％ 

 

 

 


